

## **VI reunión del Grupo Consultivo sobre Comercio y Cooperación Económica México- Suiza**

Ciudad de México  
28 de agosto de 2015

El 28 de agosto se celebró con éxito, en la Ciudad de México, la VI reunión del Grupo Consultivo sobre Comercio y Cooperación Económica México- Suiza. La delegación mexicana fue encabezada por la Mtra. Rosaura Castañeda, Jefa de la Unidad de Negociaciones Internacionales (UNI) de la Secretaría de Economía, en tanto que la delegación suiza fue presidida por el Ministro Erwin Bollinger, Director General Adjunto de Relaciones Económicas Bilaterales de la Secretaría de Estado de Economía (SECO).

Entre los principales temas abordados destacan la evaluación del estado de las relaciones económicas bilaterales como socios comerciales y de inversiones, la actualización del Acuerdo de Libre Comercio suscrito entre México y la AELC, así como la cooperación en diversos temas de mutuo interés.

Con lo anterior, se pone de manifiesto el excelente estado que guardan los vínculos bilaterales en materia de cooperación económica, comercio e inversiones, en especial en el contexto de la conmemoración del 70 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países, así como el compromiso compartido de expandir nuestros nexos con una visión de largo plazo, fortaleciendo y profundizando la amistad y el entendimiento entre las dos naciones.

**-ooOoo-**